
Abg. Schenkelberg schlug vor, den Beschlussvorschlag dahingehend abzuändern, nur über die 
Gremienbesetzung abzustimmen; der Ausschuss habe bereits in seiner letzten Sitzung über die 
Mitgliedschaft in der Naturarena Bergisches Land GmbH zustimmend abgestimmt. 
 
SkB Trimborn merkte an, dass sie die Beschlussfassung nicht mittragen könne. Um touristisch 
gut arbeiten zu können, sollten touristisch ausgebildete Personen in das Gremium berufen 
werden. Dies könne sie bei der vorgeschlagenen Besetzung nicht erkennen. Außerdem sei sie 
der Auffassung, dass in der Vorschlagsliste überproportional viele Vertreter aus dem 
Gemeindegebiet Much aufgeführt seien. Der östliche Rhein-Sieg-Kreis soll im Gremium breiter 
aufgestellt sein. 
 
Der Ausschussvorsitzende ließ über den geänderten Beschlussvorschlag abstimmen. 
 


